

Cartas recibidas

De: Luis Ramírez <zerimar@etheron.net>

Asunto: "COLONIA 2002"

Fecha: Lunes 20 de Octubre de 1997 03:18 AM

Somos un grupo interdisciplinario de profesionales jubilados y pre-jubilados, estamos promoviendo la fundación de un pequeño pueblo para: VIVIR, TRABAJAR, EDUCAR, RECREARSE, PARTICIPAR Y REALIZARSE; en un ambiente: FISICA, SOCIAL Y BIOLOGICAMENTE apropiado a la existencia humana plena. Contamos con un lote de terreno de unas 100 Ha. Hemos considerado la posibilidad de que sea una copia de un pueblo típico ESPAÑOL, con su plaza, iglesia, museo, una escuela artesanal, una escuela granja donde se enseñe la agricultura moderna de ese país, un club, un centro cívico, un parque a manera de reserva forestal, con un pequeño lago en su interior. Paisajismo acorde con la cultura representada, Estimamos el desarrollo habitacional en unas 700 viviendas. Asumimos que este proyecto puede ser operado como "UN PROYECTO PILOTO". Si lo planteado es de su interés, favor hacer contacto con nosotros a fin de estudiar las posibilidades de la identificación y empleo efectivo de las areas de interés común.

Atentamente:

Luis Ramírez

Coordinador zerimar@etheron.net

Fecha de referencia: 30-11-1997